



CONFIDENCIAL

Lanza Delgado misil a los Moreira

Desde la tierra misma de los Moreira, en Coahuila, **Mario Delgado** lanzó ayer un misil con clara tarjeta de dedicatoria. "A ver, vamos a ser claros. ¿A qué venimos aquí? A empezar a organizarnos para sacar a los Moreira de Coahuila. No nos vamos a andar con rodeos. ¡Fuera! ¡Fuera!", se desgañitó el dirigente nacional de Morena, azuzado por seguidores morenistas. Y remató: "Decía el patriota (Antonio) Attolini—así dijo, en serio—, su paisano, que el pueblo de Coahuila logró derrotar al desierto, que no podamos derrotar al *PRInosaurio* de Coahuila. Claro que lo vamos a derrotar. ¡Ya se van!". Después de su derrota en Hidalgo, van por su sede en Coahuila, deslizó Delgado.

Compite fuerte Higinio en Edomex

Ayer fue un día muy movido para quienes aspiran a participar en el proceso electoral que se definirá el próximo año, en Edomex y Coahuila. Y es que mientras las corcholatas nacionales como Adán Augusto, Claudia Sheinbaum y Ricardo Monreal se placeaban con alrededor de 5 mil personas en el municipio de Francisco Madero en Coahuila, el senador **Higinio Martínez** llenó los más de 20 mil lugares de la Arena Ciudad de México. Y desde ese punto, el texcocano señaló que ninguno de sus compañeros hubiera podido verle a los ojos para decirle las razones por las cuales no debía ser él el abanderado, o que alguno de sus compañeros texcocanos se le hubiesen acercado para pedirle su apoyo. Se pone bueno.

Reaparece Monreal entre corcholatas

Para sorpresa de propios y extraños, el senador **Ricardo Monreal** estuvo entre los invitados presidenciables en lo que sería el segundo cónclave de unidad morenista organizado esta vez en Francisco I. Madero, Coahuila, pero la pregunta es si el dirigente nacional, Mario Delgado, lo convocó en respuesta a las peticiones de piso parejo que ha hecho el zacatecano para el proceso interno o en un intento por tratar de resarcir el error que él mismo y los otros organizadores cometieron con la presentación de sólo tres aspirantes en Toluca, pues el hecho de haber dejado al senador fuera de la convocatoria le representó a Morena críticas negativas y veladas advertencias de riesgos de fragmentación. Saque sus conclusiones

La batalla por la percepción de la violencia en México

En los últimos días inició una nueva batalla en las "benditas redes sociales" por el tema de la violencia en el país. El 20 de junio pasado se confirmó, con cifras del SESNSP, que en los 42 meses transcurridos del gobierno de Andrés Manuel López Obrador se llegó a 121 mil 633 homicidios dolosos, cifra superior a los 120 mil 463 asesinatos ocurridos en los mismos 72 meses de la administración de Felipe Calderón. El dato fue ampliamente replicado por los críticos del régimen obradorista. En respuesta, los leales al mandatario (más sus seguidores) iniciaron el fin de semana una campaña para "aclarar" que, si bien hay más homicidios en la 4T, es por el "basurero" que dejaron gobiernos del pasado, y agregan que el alza en el número de homicidio es más grande con Calderón (140%) que con AMLO (-7.8%).

Otra distinción a la UNAM

Nos comentan desde la Máxima Casa de Estudios que será esta semana cuando **Enrique Graue**, rector de la UNAM, recibirá el título de *Doctor Honoris Causa*, por la Universidad Nacional de Córdoba, Argentina, en reconocimiento a las aportaciones que ha hecho a la educación superior latinoamericana y a su respeto y defensa de la autonomía universitaria en fechas recientes. La ceremonia de investidura se llevará a cabo en el Salón de Grados de la casa de estudios cordobesa, indicaron.

Sólo un milagro...

El embajador de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, cada vez demuestra mayor devoción a la Virgen de Guadalupe. En otras ocasiones le ha pedido que ayude a los líderes de Estados Unidos y México para establecer una nueva relación entre ambos países. Este domingo asistió a la Basílica para orar "por los pueblos y los líderes del hemisferio occidental". A ver si le hace el milagro.